

暖かい春の光を一杯に浴びて、例年よりも少し早く、校庭の桜の花が咲き始めたこのよき日に、関根政雄 村長様はじめ、ご来賓の皆様のご臨席を賜り、令和五年度入学式を挙げていきますことに心より御礼申し上げます。

さて、一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。上手に返事をしたり、よい姿勢でお話を聞いたりできるみなさんは、とても立派ですね。私は、校長先生の大塚欣之です。少しだけお話をしますので、静かに聞いてくださいね。

小学校は、先生やお友達と、たくさんお勉強をして、たくさん運動して、たくさん遊ぶ、とっても楽しいところです。この小学校で、身に付けてほしいことが三つあります。

一つ目は、「かしこく」です。小学校では、たくさんのお勉強をします。お勉強をがんばると、字をたくさん書けるようになったり、難しい本を読めるようになったり、計算ができるようになったりします。しっかりお勉強して、「かしこい」子どもになってください。

二つ目は、「やさしく」です。鮫川小学校のお兄さん、お姉さんは、優しい人ばかりなので、みんななかよしです。みなさんも、みんなとなかよくできるよう、「やさしい」子どもになってください。

三つめは、「たくましく」です。小学校では、たくさん走ったり、運動したりして体を鍛えます。お昼には、体が大きくなるように、おいしい給食を食べます。たくさん運動して、給食をしっかり食べて、「たくましい」子どもになってください。

「かしこく やさしく たくましい子ども」。このめあてをぜひ覚えてくださいね。

ここで、みなさんのおうちの方やお客様にお話をしますので、一年生のみなさんは少しだけ待っていてくださいね。保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。皆様が愛情をこめて育ててこられたお子様の晴れ姿に、喜びもひとしおのことと存じます。本日より、本校の一年生として、確かにお預かりいたします。

本校では、「かしこく やさしく たくましい子ども」を目指す児童像とし、教職員一同、全力を挙げて教育活動に取り組んでまいります。また、お子様の健やかな成長のためには、学校と家庭が手を携えて、同じ歩調で教育に当たることが大切だと考えております。今後、学校から様々なお願いをさせていただくと思いますが、ご家庭からも気になることがありましたら、いつでもご相談ください。お子様のために、教職員とともに、チームとして、教育に当たってまいります。

さて、一年生のみなさん、静かに待つことができましたね。さすが鮫川小学校の一年生です。これで、お話を終わります。

令和五年四月六日

鮫川村立鮫川小学校長 大塚 欣之

